

# 赤組完全優勝で幕

いてください。今日誰よりも皆さんが頑張ったのは本当のことです。なので自信を持ってください。赤組の皆さん、今日は正々堂々と戦っていただきありがとうございます。完全優勝おめでとうございます。おめでとございます。と壇上で語りました。「そうだ！」と声がかかるほど

蔵王一小の春季運動会が、昨日（25日）に閉幕しました。今年度は、赤組が完全優勝を飾りました。この結果は、赤組の選手たちが、最後まで諦めず、最後まで戦った結果です。赤組の選手たちは、最後まで諦めず、最後まで戦った結果です。赤組の選手たちは、最後まで諦めず、最後まで戦った結果です。



山形市立蔵王第一小学校  
文責 校長 鈴木章人  
2025年 令和7年  
5月26日月曜日  
第2号



の心に刺さる言葉は、「負けに価値あり」と、素晴らしい内容で、そして、学校のリーダーとして立派に成長している6年生の姿そのものでした。



さすが6年生、準備期間が短い中、1年生と一緒に楽しめる内容を考えてくれました。おかげでみんなが笑顔で仲良くなれました。皆さんが遊びでも、勉強でも、自分達で「やってみよう」と考え、時には失敗をしながらも成長していく姿を、これからも多く見たいと思います。



1年生を迎える会  
桜もつぼみから満開を迎え、花びらの絨毯となった4月24日、40名の新生入生を迎えて、初めての交流会でした。1年生の皆さんは大歓迎を受け、とても楽しそうでした。校長先生にとってもクイズゲームが盛り上がり、内容も工夫が盛りだくさんで、とても楽しい時間となりました。



児童会スローガン発表  
4月25日、児童会のスローガン「やさしい言葉で笑顔とポカポカを届けよう」が発表され、このスローガンに込めた思いを劇で紹介してくれました。ポカポカ言葉VSイライガ言葉の戦いがくりひろげられ、ポカポカ言葉が圧勝する内容でした。子どもたちの伝える力が試されましたが、役になりきった素晴らしい内容と演技で全校児童に「やさしい言葉」の強さを伝えました。



4月26日に授業参観・PTA総会・PTA研修会が行われました。半日での開催にあたり、内容的に詰め込みすぎた感がありましたが、お忙しい中にご参加いただき感謝申し上げます。今年一年、子ども達の成長に寄り添いながら地域、学校が一緒に活動できればと思います。どうぞ、宜しくお願い致します。



交通安全教室  
4月23日に3・4年生、5月8日に1・2年生が交通安全教室を実施しました。山形警察署成沢交番署長の鈴木様をはじめ、交通指導員の方々にご指導をいただきました。歩行のルール、自転車の乗り方と道路のルールを学び、あたりの意識付けになりました。本校は交通量が多い国道13号線、



PTA研修会での「インターネット上の書き込み等」に関するトラブルに気づいては山形警察署の田中様からご講演いただきました。現代社会の複雑化と、より巧妙な手口でトラブルに巻き込まれる恐れに不安を感じ、低年齢化されたネットトラブルの現実には働き世代の私達が適切な知識と解決策、相談先を理解することが大切だと痛切に思いました。蔵王一小の子ども達にも、「私の将来は我慢という投資に見合う価値がある。」の教えに保護者、教職員がしっかりと向き合う必要があると感じました。

旧道に挟まれた学区です。過去には本校児童が犠牲になつてしまつたととても痛ましく、忘れてはならない事故がありました。交通ルールを守り、絶対に事故に巻き込まないようにしましょう。



きのこの原木栽培 ホダ木

5月23日、いつもお世話になつて成沢グリーンフィールド協力隊（隊長鈴木さん）と東海大山形高等学校の生徒さんが来校し、軽トラック4台分の「ホダ木」を荷台に乗せ、二ツ沼

の森林の奥に運んでいただきました。太くて重たい丸太（ホダ木）を軽々と持ち上げ、手際よく作業する協力隊や高校生がとてもカッコよかったです。収穫の実りの秋がとても楽しみです。



田植え体験活動

5月21日、3年生が学校田で田植え体験活動を行いました。成沢グリーンフィールド協力隊の皆様にとっても大変な事前準備と当日のご指導をいただき感謝申し上げます。地域コーディネーターでお米の生産者で

もある相馬さんから「稲の苗を親指・人差し指・中指で3本ほどを取り、丁寧に植え込みます」と実演とわかりやすい説明を受けていよいよ本番です。



泥まみれになりながらも印にそつて上手に手植えを行いました。貴重な体験に子どもたちは大喜びで作業

を楽しむことができました。二クラスに分かれての田植え作業も無事終盤を迎え、ドロドロの手足をきれいに落とし、田植え作業が終わりしました。天候にも恵まれ子どもたちが貴重な作業が体験できたことに感謝し、地域に育てられていたことを再認識いたしました。学校として何かの形で地域へ還元する必要があります。



米作りの大変な作業を体験できたことで、これからは感謝の気持ちで給食の「ごはん」はもちろん、家でも米一粒一粒を味わいながら食べたいと思えました。



運動会のお詫ひ

この度の運動会では天候不良にも関わらず運動会の開催を決定した学校の判断と対応により、子どもたちにももちろん、地域の皆様にご不快な思いをおかけし誠に申し訳ございませんでした。ご指摘ございました点は真摯に受け止め、今後このようなことのないように改善に努めてまいります。これからも子ども達の成長を最優先し、特に安心・安全な学校運営になるよう努めてまいりますので、どうぞ今後ともご支援とご協力をお願い申し上げます。

**「読み聞かせ」ボランティアの再募集!**

今年も各月2回程度の読み聞かせを予定しています。子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしてみませんか!!

読み聞かせに少しでも興味を持っている方、見学からでもかまいません。詳細は本校ホームページをご覧ください。



次号の予告

春の山菜祭り・学校運営協議会の報告・陸上記録会の報告、PTA球技大会の様子などを予定しています。取り上げてほしい話題やご希望がありましたら速慮なく学校にご連絡ください。

- ～6月の主な予定～
- 2日：全校朝会（陸上壮行式）
  - 3日：陸上記録会
  - 4日：代表委員会・耳鼻科検診1～3年、わかば
  - 5日：なかよし班顔合わせ
  - 6日：児童委員会
  - 7日：授業参観・PTA球技大会
  - 9日：振替休日
  - 12日：音楽教室（1～3年）
  - 11日：耳鼻科検診4～6年・語り合いタイム①
  - 12日：音楽教室（4～6年）語り合いタイム②・プール清掃
  - 13日：歯科検診（1～3年・わかば）・語り合いタイム③
  - 16日：語り合いタイム④
  - 17日：読み聞かせ・語り合いタイム⑤・なかよし班
  - 18日：プール開き
  - 19日：個人面談①
  - 20日：歯科検診（4～6年）・個人面談②
  - 23日：個人面談③
  - 24日：2年町探検・個人面談④・読み聞かせ
  - 25日：個人面談⑤
  - 26日：クラブ①

